

園長だより



みどりっこ



号外 3

幼保連携型認定こども園

宮崎学園短期大学附属みどり幼稚園 園長 久島 孝昭

R1. 8. 30

8月が終わります。来週からは9月、2学期が始まります。幼稚園部は28日(水)からの午前中の夏季保育が今日まで3日間行われました。久しぶりに登園してきて、朝、保護者との別れがつらくて涙が見られる子どももいましたが、この3日間で生活リズムを取り戻し、来週からの園生活に備えてほしいと思います。

○ ドローン撮影がありました。

宮崎学園80周年記念事業の一環としてDVD作成作業が行われていますが、夏季保育1日目の28日(水)の朝、園庭でドローンを使っての撮影が行われました。登園している子どもたちが園庭に出て、空中に浮かぶドローンに向かって手を振りました。時間的には短かったのですが、どんな映像になるのか楽しみです。



○ 不審者対応の避難訓練を行いました。

29日(木)の午前、不審者が園内に侵入したとの想定で、避難訓練を行いました。不審者役の職員が保育園部玄関から侵入し、幼稚園部事務室前まで移動しました。その間、不審者に気づいた保育園部の職員が事務室に内線電話で連絡したり、不審者の侵入を知らせるために職員が笛を鳴らしたりして、対応方法を確認しました。事務室から「緊急事態です。」と放送を流しましたが、子どもたちはそれぞれの部屋の隅に職員と一緒に集まり、静かにしていました。普通の避難訓練と雰囲気は違いましたが、子どもたちは職員の指示をしっかりと聞いて、落ち着いて行動することができました。



今回は、子どもが避難することよりも、職員がどう行動するか、を確認することが中心の訓練となりましたが、万が一の場合、しっかりと子どもたちを守ることができるよう備えていきたいと思います。

○ 幼児教育・保育の無償化にかかる説明会を行いました。

29日(木)の午後6時から、2階ホールで10月1日から実施される幼児教育・保育の無償化にかかる説明会を行いました。

私たちもこれまで、市や県主催による説明会に参加し、情報収集に努めましたが、今回、ほぼ情報が出そろったと判断して、これらの情報を整理して説明会を行いました。当日は、多くの保護者の皆さんに出席いただきました。私からポイントを絞って説明させていただきましたが、終了後、いくつか質問もいただきました。後日、これらの質問の回答も含めて、改めて皆さんに理解していただけるよう資料を作成し、配付させていただこうと考えていますので、しばらくお待ちください。

< 10月1日から実施される幼児教育・保育の無償化のポイント >

- ・年少～年長の子どもたちの保育料が無償化される。
- ・新たな制度ができて、「新2号」ができた。新2号は現在1号認定を受けていて、「家庭において必要な保育を受けることが困難」である場合、市に申請し、認められたら預かり保育料が月額450円(月額11,300円)を上限に無償化される。
- ・保育料の無償化に伴い、2号認定子どもの給食費はこれまで主食代のみ支払っていたが、副食代も支払うことになる。